
 
 

 
 
 

Le lundi 05 décembre deux mille-vingt-deux à dix-huit heures trente, les Conseillers 

Municipaux se sont réunis, salle de la mairie, suite à convocation en date du 28 novembre 

2022, sous la Présidence de Monsieur Marc BOUTROY. 

Etaient présents : Mesdames Marie-Paule CAMPION, Gertrude LEJOSNE, Catherine 

VEROVE, Florence DUFOSSÉ, Messieurs Louis KALTENBACH, Pascal DUQUESNE, 

Jérémy TERRAL, Adrien BOLLART, Didier HAMY.  

Etait absent : Louis BOUTROY.   

Monsieur Louis KALTENBACH a été élu secrétaire de séance. 

Monsieur le Maire passe à l’ordre du jour : 

-Demande de subventions pour les travaux des Rue à Vaches et Château d’Eau 

Monsieur le Maire propose de solliciter l’Etat au titre de la Dotation de Soutien 

d’Investissement Local (DSIL) au taux de 19.168 %. Adopté à l’unanimité des 

présents. 

Il propose de solliciter le Département au titre du FARDA. 

Cette subvention étant plafonnée à 15 000.00 €, il propose de demander l’attribution 

des 15 000.00 €. 

Adopté à l’unanimité des présents. 

Il propose de solliciter Grand Calais Terres & Mers au titre des fonds de concours. 

pour 30 000.00 €. Adopté à l’unanimité des présents. 

-Taxe d’Aménagement (Taux à reverser) 

Monsieur le Maire informe l’Assemblée qu’il est maintenant obligatoire de reverser 

un pourcentage du produit de cette taxe à l’Agglomération. 

A l’unanimité l’Assemblée accepte de reverser 1 % du produit collecté. 

-Tarif de la cantine 

La participation des parents est à 3 € depuis 2009. 

Il apparait normal de revoir le tarif qui est accepté au prix de 3.20 € à partir du 06 

février 2023. 

- Questions diverses 

   Néant. 
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